



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 266
26 de junio de 2018

Mejoramiento de alumbrado en alrededores de la UCE

Los miembros del Honorable Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador, recibieron al Gerente de la Empresa Eléctrica Quito, Jaime Bucheli Albán, quien presentó el proyecto del alumbrado público de la calle Bolivia, ubicada en la parte sur occidental del campus universitario, proyecto desarrollado por pedido del Dr. Fernando Sempértegui O., Rector de la Universidad Central.

Bucheli indicó que para la Empresa Eléctrica es satisfactorio ayudar a la seguridad de los estudiantes que circulan por la calle Bolivia donde se arreglaron postes y luminarias. El monto económico del proyecto alcanzó los 80 mil dólares. Además indicó que se planifica invertir en más arreglos en otras calles aledañas al campus universitario.

Las dos instituciones suscribieron un convenio en el que la Empresa Eléctrica se compromete a construir un muro, que separa las instalaciones físicas de la Facultad de Ciencias Médicas del local de la Empresa Eléctrica ubicada en el sector El Dorado.

Bucheli anunció que se podría trabajar un acuerdo para que la Empresa Eléctrica coloque una subestación para abastecer de energía a los edificios y laboratorios de la Universidad que se trasladarán al campus de Tumbaco. **J.S**

